



9 Pièces

316 m²

Réf. 11410

9 950 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa neuve aux matériaux haut de gamme et aux finitions luxueuses, située dans un domaine privé à pied des Plages de Pampelonne et du Club 55. La propriété éditée sur un terrain de 1548 m2 et composée d'une bâtisse principale offrant 4 chambres en suite, une maison d'amis de 2 chambres en suite ainsi qu'une chambre de service. Dans la villa principale, sublimes pièces à vivre traversantes avec plafonds cathédrale et baies vitrées laissant entrer la lumière. Entrée avec dressing, desservant le grand salon, salle-à-manger, cuisine équipée Gaggenau, 3 belles chambres, 3 salles de bain. ...

Superb new villa with high-end materials and luxurious finishes, located in a private estate within walking distance to Pampelonne Beaches and Club 55. The property built on a 1548 sqm plot and consisting of a main building offering 4 en-suite bedrooms, a guest house with 2 en-suite bedrooms, and a service room. In the main villa, stunning open-plan living spaces with cathedral ceilings and glass doors letting in light. Entry with dressing room, leading to the large living room, dining room, Gaggenau equipped kitchen, 3 beautiful bedrooms, 3 bathrooms. Upstairs, the Master bedroom offers generous ...

DOUGLAS ELLIMAN CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

